



بطاقة الهلال بلاينيوم بدون رسوم

اطلبها الآن من موقع بنك الرياض

#بطاقة_تفوز

هامش الربح السنوي يبدأ من 39.29%

ينتهي العرض بتاريخ 2024/06/30

تطبق الشروط والأحكام | بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي



الشروط والأحكام:

- تبدأ الحملة في 13 يونيو حتى 30 يونيو 2024
- العرض ساري على بطاقة الهلال ماستركارد البلاينية فقط.
- يسري العرض على جميع بطاقات الهلال الائتمانية البلاينية المكتسبة والمفعلة حديثاً فقط.
- سيتم اعتبار الحد الأدنى للإنفاق بقيمة 1,000 ريال سعودي في 30 سبتمبر 2024 أو قبله بمثابة إنفاق مؤهل للحملة.
- سيحصل جميع حاملي البطاقات المؤهلين على "هدية ترحيبية" من نادي الهلال
- سيتم تسليم هدايا الترحيب إلى العنوان المسجل في 15 نوفمبر 2024 أو قبله.
- لن يتم النظر في المبالغ المستردة، والمعاملات المتنازع عليها، والسلفة النقدية، والرسوم السنوية، والرسوم المتأخرة، ومدفوعات البطاقات، وشحن المحافظ الرقمية، وسداد، والفواتير الحكومية، والمدفوعات المماثلة.
- الدفع باستخدام البطاقة عن طريق (أبل باي) مسموح في العرض.
- يجب أن يكون عمر العميل 18 سنة على الأقل.
- الإفصاح عن معدل النسبة السنوية للبطاقات الائتمانية، [اضغط هنا](#).

Terms and Conditions:

- The campaign begins on June 13th till June 30th 2024
- The offer is applicable on Al-Hilal Mastercard Platinum only.
- New Al Hilal Mastercard Platinum card issued during the campaign period will be eligible for this offer.
- Minimum retail spends of SAR 1,000 on or before 30-Sep-2024 will be considered as eligible spends for the campaign
- All qualifying cardholders will receive "Welcome gift" from Al Hilal club
- Welcome gifts will be delivered to the registered contact address on or before 15-Nov-2024
- Refunds, disputed transactions, cash advance, annual fees, late fees, card payments, digital wallet charges, SADAD, government bills, and similar payments will not be considered.
- Apple Pay payments using the card is included in the offer.
- The customer must be 18 years or older.
- For credit card APR disclosure, [click Here](#).